

# Besuch der österreichischen Partnerfeuerwehr in Niederdorfelden

**Im 36. Jahr der Partnerschaft zwischen der österreichischen Feuerwehr aus Sierndorf und der Niederdorfelder Wehr besuchten uns unsere Freunde hier in Niederdorfelden. Nach einer langen Nachtfahrt traf der Gästebus mit 41 Besuchern am Feuerwehrgerätehaus in der Burgstraße ein. Nach einem ausgiebigen Willkommensfrühstück hatten die Gastfamilien den Rest des Tages für persönliche Kontaktpflege zur Verfügung.**



**vor dem Jerusalemer Tor in Büdingen**



**Produktionsräume der Arzneimittelfirma Engelhard**

**Die unterschiedlichen Gruppen konnten je nach Interesse an interessanten Aktivitäten teilnehmen.**

**Neben einer Besichtigung der Arzneimittelfirma Engelhard in Niederdorfelden, stießen eine Fahrt nach Frankfurt und eine Stadtführung durch Büdingen auf großes Interesse.**



**Frankfurt ist schön**